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В статье рассматриваются правовые аспекты проблемы невостребован-
ных вкладов, связанные с отсутствием в законодательстве понятия «невостре-
бованный вклад», совершенствованием процедур розыска и идентификации 
банковских вкладов и счетов. Решение проблемы предлагается осуществить в 
направлении совершенствования банковского законодательства, упрощения 
процедуры обращения в кредитную организацию наследника с соответствую-
щим пакетом документов, корректировки электронных баз данных кредитных 
организаций с целью полной идентификации счетов, а также создания едино-
го реестра невостребованных вкладов. 
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кредитная организация, невостребованные вклады, правовое регулиро-
вание.

АКТУАЛЬНЫЕ ВОПРОСЫ БАНКОВСКОГО И ГРАЖДАНСКОГО ПРАВА

SYUBAREVA I.F. UNCLAIMED DEPOSITS: LEGAL ASPECTS OF THE ISSUE
The article analyzes legal aspects of the unclaimed deposits issue, connected with 
absence in the legislation of the definition of an unclaimed deposit, develop-ment of 
the procedure of search and identification of bank deposits and bank ac-counts. As a 
solution of this problem it is proposed to improve banking legislation, to simplify 
procedure of approaching to a credit organization by a legatee, to make ad-justments in 
credit organizations’ electronic databases aimed at full identification of accounts, as 
well as to create the uniform register of unclaimed deposits. 
Keywords: banking legislation, banking system, credit institution, unclaimed de-posits, 
legal regulation.


